



# 学校だより

NO. 12

大阪市立豊崎東小学校  
TEL 6351-4920

令和8年1月31日

## 残食の多さが…

3学期が始まって早3週間、寒い日が続く中、背中を伸ばして明るく登校し、元気なあいさつをしてくる子どもたちの姿に、こちらが元気をもらっています。

今回は、食にまつわるお話を。今の時代、スーパーなどに行くと、食べ物がたくさん置いてあり、お金さえあれば様々なものを食べることができます。しかし世界には、学校にも行けず、毎日の食べ物に困っている子どもが多くいる国もあります。それだけでなく、武器を持って戦っている子どももいるのです。争っている国に支援物資を運び込むと、それに大勢の人々が群がっている映像を見たことがあるでしょう。住むところも破壊され、けがをして治療できない。そんな人たちが、世界中のいたるところにいるのです。

さて、皆さんはどうでしょうか。今晚食べるものが何もない、という人がいますか。おそらく、作ってくださったり買ってきてくださったりした晩ご飯が待っているでしょう。では、その用意してくださったご飯を、残さず食べていますか。「これ嫌い」「この味は嫌だ」とか「この料理は食べられない」などと文句を言いませんか。

なぜこのようなことを言うかというと、学校で残念なことがあるからです。それは、給食を残す人がたくさんいて、全体の残食がすごく多くなっているということです。体調が悪い、食物アレルギーで食べられないなどの理由がある人は仕方がないですが、好き嫌いやダイエットのことを考えて残すのは問題です。食品ロスの問題は社会問題に、いや、豊崎東の問題にもなっています。今週は学校給食週間でした。今年は給食委員会が、「残食を減らそう週間」ということに取り組んでくれました。こういったことを通して、一人ひとりの意識が高まってくれたらと願っています。この機会にご家庭でも、ちょっと食べ物のこと、ちょっと世界情勢のことを考えていただけたら幸いです。

今の学年あと2か月、学習のまとめはもちろん、心の教育もしっかりと行ってまいります。今後とも、ご支援・ご協力のほど、よろしくお願いします。

校長 鬼塚光晴

## 2月の生活目標『外で元気に遊ぼう』

1月の生活目標は、「手洗いうがいをしよう」でした。これは、十分な睡眠とともに風邪やインフルエンザの予防策として最も効果のある方法の一つです。まだまだ寒い日が続くなか、風邪に負けない

『体づくり』に取り組んでいきたいと思います。

今月は、体育の時間を中心に『かけ足』も行い、後半には『かけ足週間』もあります。寒さに負けない『体づくり』に取り組みます。休み時間には、なわとび運動で体を温めている子も多く見られます。1年を通して、体力づくり、外遊びを推進して、仲間づくりにも発展できるようにしていきたいです。



## 行事予定

日	曜	学 校 行 事
1	日	
2	月	代休
3	火	
4	水	新1年生入学説明会
5	木	とよひがフェスティバル2~4h
6	金	3年くらしの今昔館見学 特別校時で4時間授業、13時下校
7	土	
8	日	
9	月	委員会活動
10	火	
11	水	建国記念の日
12	木	卒業遠足
13	金	地域児童会・集団下校
14	土	
15	日	
16	月	避難訓練（不審者対応） クラブ活動 かけ足週間（～26日）
17	火	ICT支援員訪問
18	水	学校保健委員会8:30 読売テレビ見学（5-3）
19	木	3・4年読み聞かせ
20	金	3年そろばん教室1~4h
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	読売テレビ見学（5-2）
26	木	
27	金	学習参観・学級懇談会
28	土	
S C … スクールカウンセラー来校日		

### お知らせ

○2/6（金）は、特別校時の4時間授業で給食  
終了後、13時ごろ下校になります。

○2/27（金）の学習参観は5時間目。参観  
終了後に、学級懇談会を行います。